Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 63 m2
Référence 15376
Prix 580 000 €

Vence
Appartement a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une belle copropriété, a 5min du centre de Vence appartement au dernier
étage de 63m2 avec toit terrasse de 100m2. Il est composé d'une tres grande

entrée avec séjour lumineux, une cuisine équipée, une chambre, une salle de

douche avec toilette et coin buanderie. Toutes les pieces ont acces sur un balcon
de 27m2 avec vue imprenable sur la mer et les montagnes environnantes. Dernier
atout mais pas des moindres, il est possible de raccorder le toit terrasse de 100m2
avec |'appartement et de I'aménager en jardin suspendu, la vue est a couper le

soufle | Environnement calme, tout en étant ...

In a beautiful condominium, 5 minutes from the center of Veence, apartment on the
top floor of 63m2 with roof terrace of 100m2. It is composed of a very large
entrance with bright living room, an equipped kitchen, a bedroom, a shower room
with toilet and laundry area. All rooms have access to a 27mZ2 balcony with
breathtaking views of the sea and the surrounding mountains. Last but not least, it
is possible to connect the 100m2 roof terrace to the apartment and convert it into a
hanging garden, the view is breathtaking! Quiet environment, while being close to

the city center of Vence, hot ...

AGENCE LE MAS PROVENCAL
1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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